
C.A. PREALPI BERGAMASCHE DELIBERAZIONE COMITATO DI GESTIONE N. 49/2017

Il Comitato di Gestione del C.A. Prealpi Bergamasche, nella riunione del 28/12/2017, ore 20.00, 

così composto:

ASPERTI Paolo AG MORLOTTI Giovanni P

BOSIO Gian Carlo P PELLICIOLI Luca AG

BRUMANA Davide P PLEBANI Cristian AG

CASALI Angelo P TURANI Fulvio AG

LOCATELLI Giancelso P VOLPI Maurizio P

LOCATELLI Luca P ZILIOLI Giampiero AG

Oggetto: Lettura ed approvazione verbali sedute precedenti del 28/11/2017.

Il COMITATO DI GESTIONE:

Visto l’art. 30, comma 12, della L.R. n. 26/1993, ove prevede la redazione del verbale della riunione del

Comitato di Gestione, poiché, tra l’altro, stabilisce che  “…. i verbali di riunione del comitato di gestione

debbono essere resi disponibili a chiunque ne faccia richiesta”;

Visto l’art. 6, comma 5, dello Statuto del C.A. Prealpi Bergamasche, ove prevede che “ il Comitato nomina

un Segretario al quale spetta il compito di redigere i verbali delle riunioni e di curare il registro dei

verbali delle adunanze del Comitato …”;

Visto lo Statuto di questo C.A.;

Per le motivazioni di cui sopra, DELIBERA:

 di approvare il verbale delle riunione del Comitato di Gestione del C.A. Prealpi Bergamasche

del 28/11/2017, in calce alla presente deliberazione, parte integrante e sostanziale della stessa

deliberazione;

 di  demandare  al  Segretario  Brumana,  l’attuazione  di  quanto  previsto  in  materia,  quale

responsabile del procedimento;

con il seguente esito:

Favorevoli: i presenti.

Astenuti: nessuno.

Contrari: nessuno.

Il Comitato di Gestione approva il verbale della riunione del Comitato di Gestione del C.A. Prealpi

Bergamasche del 28/11/2017 con DELIBERA N° 49/17 DEL 28/12/2017.

***



Verbale di riunione del Comitato di Gestione del C.A. Prealpi Bergamasche del 28/11/2017

La seduta ha inizio alle ore 20.15.

ASPERTI Paolo P MORLOTTI Giovanni P

BOSIO Gian Carlo P PELLICIOLI Luca AG

BRUMANA Davide P PLEBANI Cristian P

CASALI Angelo P TURANI Fulvio P

LOCATELLI Giancelso AG VOLPI Maurizio P

LOCATELLI Luca P ZILIOLI Giampiero P

Presenti: 10 Assenti: 2

Punto 1 O.d.G. – Lettura ed approvazione verbale seduta del 21/9/2017.

Prende la parola il Presidente Volpi, che chiede se sia necessario leggere il verbale della scorsa seduta del

21 settembre 2017; i presenti rispondono che ne hanno già dato lettura.

Volpi chiede se vi sono dichiarazioni.

Non vi sono dichiarazioni.

La  proposta  di  Deliberazione  n.  43/17  del  28/11/2017:  Lettura  ed  approvazione  verbale  seduta

precedente del 21/9/2017, viene posta in votazione ed approvata dal C.d.G.

Punto 2 O.d.G. – Appalto fornitura lepri da ripopolamento 2018: ratifica provvedimento adottato.

Come da ordine del giorno, il Presidente Volpi invita a procedere alla ratifica dei provvedimenti adottati

per aggiudicare la gara di fornitura delle lepri da ripopolamento, gara avviata con Deliberazione n. 39/2017.

La nota di richiesta per l’offerta delle lepri da ripopolamento è posta agli atti del CA con prot. n. 595 del

16/10/2017, come il capitolato d’appalto con ns. prot. n. 638, ed è stata inviata alle seguenti aziende: Az.

Agr. La Selva, Agro volo Treccani  Mattia, Az, agricola Ardita srl, Azienda Valter Mari snc, Azienda

Raina, Venatus srl.

L’apertura delle buste contenenti le offerte pervenute è avvenuta il 30/10/2017 presso il C.A., in presenza

di Volpi, Bosio e Plebani.

Queste le risultanze:

Ardita srl 159,00 Euro + IVA al capo

Venatus srl 165,00 Euro + IVA al capo

Agro volo di Treccani 155,00 Euro + IVA al capo

Le offerte rispettano le condizioni del capitolato d’appalto.

La fornitura è stata aggiudicata alla Agro volo di Treccani, che ha sottoscritto il contratto di fornitura e

presentato idonea fideiussione bancaria, il tutto posto agli atti del C.A.



Volpi cede la parola al Presidente della Commissione Lepre, Plebani,  il  quale illustra come in sede di

Commissione Lepre, sia emersa la proposta di ripartire le lepri da ripopolamento sulla base dei seguenti

parametri di ripartizione: 70% numero di cacciatori residenti nei comuni, 30% territorio vocato alla specie;

ai Comuni senza alcun abbattimento non verrà assegnato nessun capo da rilasciare.

Volpi precisa inoltre che è stata acquistata una coppia di lepri che verrà affidata al Sig. Fustinoni A. gestore

del  centro  di  verifica  di  Sedrina,  che non ha  richiesto  un  aumento  del  contributo ed i  due  esemplari

verranno comunque rilasciati sul territorio.

Volpi,  al  fine di  consentire a Plebani  di  assistere alle catture delle lepri  in loco (Ungheria),  chiede al

Comitato un impegno di spesa al fine di rimborsare le spese di viaggio a Plebani, spesa comunque inferiore

ai 1.000 Euro.

Volpi chiede se vi sono dichiarazioni.

Non vi sono dichiarazioni.

La proposta  di  Deliberazione  n.  44/17 del  28/11/2017:  Appalto fornitura lepri  da  ripopolamento

2018: ratifica provvedimento adottato, viene posta in votazione ed approvata dal C.d.G.

Punto 3 O.d.G. – Nomina rappresentante del CAC nella consulta faunistica: ratifica provvedimento

adottato.

Inizia  Volpi  informando  i  presenti  che da parte  di  U.T.R.  BG è  pervenuta  richiesta  di  nomina  di  un

componente del Comitato di Gestione del C.A. nella Consulta faunistica venatoria provinciale, solitamente

faceva parte di questa Consulta il Presidente del C.A.

Viste le richieste di UTR BG, come Giunta del C.A., si è inviato in UTR, il nominativo del Vice-presidente

Bosio Gian Carlo, e si chiede la ratifica della nomina in questa seduta di Comitato.

Volpi chiede se vi sono dichiarazioni.

Non vi sono dichiarazioni.

La proposta di Deliberazione n. 45/17 del 28/11/2017: Nomina rappresentante del CAC nella consulta

faunistica: ratifica provvedimento adottato, viene posta in votazione ed approvata dal C.d.G.

Punto 4 O.d.G. – Richieste di contributo per interventi ambientali.

Volpi precisa che in realtà vi sono solo delle richieste di contributi vertenti in materiale di prevenzione ed

acquisto  dello  stesso,  mentre  per  quanto  riguarda  le  concessioni  di  contributi  ambientali  verranno

predisposte per il prossimo comitato di gestione.

A questo punto Volpi propone di rimandare l’approvazione di questa Deliberazione in un’unica soluzione,

sia concessione/acquisto del materiale di prevenzione danni, sia concessione di contributo ambientale, al

prossimo Comitato.



I presenti si dicono d’accordo.

La proposta di  Deliberazione  n.  46/17  del  28/11/2017:  lo  spostamento  ad un nuovo Comitato  di

Gestione  delle  Richieste  di  contributo  per  interventi  ambientali,  viene  posta  in  votazione  ed

approvata dal C.d.G.

Punto 5 O.d.G. – Caccia alla volpe a squadre nel  mese di  dicembre:  approvazione modulistica e

regolamento attuativo.

Volpi pone all’attenzione dei presenti la questione della caccia alla volpe a squadre nel C.A.

Rispetto alla scorsa stagione venatoria non vi sono novità, per cui, distribuendola ai presenti, propone di

approvare  la  modulistica  ed  il  regolamento  per  la  caccia  alla  volpe,  basato  sul  calendario  venatorio

regionale per la parte di competenza dell’UTR BG.

Propone inoltre di confermare il contributo di 15,00 Euro per ogni volpe abbattuta e che la coda venga

presentata in C.A.

Volpi chiede se vi sono dichiarazioni.

Non vi sono dichiarazioni.

La proposta  di  Deliberazione  n.  47/17  del  28/11/2017:  Caccia  alla  volpe  a  squadre  nel  mese  di

dicembre:  approvazione  modulistica  e  regolamento  attuativo,  viene  votata  ed  approvata

all’unanimità dal C.d.G.

Punto 6 O.d.G. – Richiesta pervenuta da parte della dipendente Del Viscio Patrizia.

Volpi pone all’attenzione dei presenti  quanto deliberato con Deliberazione n. 33/2017, cioè il  piano di

rientro di Euro 100,00 mensili da detrarsi dalla busta paga della dipendente, Sig.ra Del Viscio, del prestito

concesso  alla  stessa  dipendente  pari  a  9.700  Euro;  la  Sig.ra  Del  Viscio  non  ha  accettato  i  termini

dell’accordo.

Volpi ha acquisito i parere dell’avv. Lorenzo Bertacchi e del suo consulente del lavoro, dello studio paghe

Birolini nonché dei sindacati, ed è emerso quanto segue.

La normativa in materia di TFR consente di erogare il TFR anche più di una volta nel corso del rapporto

lavorativo fermo il rispetto di determinati requisiti (assunzione da più di 7 anni).

La legge di stabilità 2017 consente di erogare anche mensilmente una quota di TFR accantonato.

Ciò premesso la Sig.ra Del Viscio procederà alla richiesta dell’intera quota di TFR accantonato al fine di

coprire per intero il debito contratto nei confronti del C.A. ed azzerando la quota di TRF accantonata di sua

competenza.

Volpi chiede se vi sono dichiarazioni.

Non vi sono dichiarazioni.



La proposta di Deliberazione n. 48/17 del 28/11/2017: Richiesta pervenuta da parte della dipendente

Del Viscio Patrizia, viene votata ed approvata all’unanimità dal C.d.G.

Punto 7 O.d.G. –     Varie ed eventuali.

Volpi chiede ai presenti se vi sono varie ed eventuali.

Prende la parola Casali e chiede se sia stata inoltrata richiesta ad UTR Bergamo e/o alla DG Agricoltura per

la legittimità dell’assegnazione in via non esclusiva dei settori per la caccia collettiva al cinghiale.

Risponde Volpi dicendo che ha chiesto in via interlocutoria parere al Dirigente ed al funzionario di UTR

Bergamo, Caccia e pesca, ed al Corpo di Polizia Provinciale, i quali come per gli scorsi anni non rilevano

alcuna illegittimità.

Morlotti chiede se è pervenuto il parere del Corpo di Polizia provinciale sulla mancata apertura della caccia

di selezione al cervo in Val Seriana.

Risponde Volpi dicendo che non è ancora pervenuto, dunque si riformulerà la richiesta.

Non vi sono altri argomenti.

Il Comitato di Gestione chiude i lavori alle ore 22.30 circa.

Il Segretario del C.A. Prealpi Bergamasche Il Presidente del C.A. Prealpi Bergamasche

Davide Brumana Maurizio Volpi


